
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 「香蘭の対策をした！」と思えた ★ 

ありがとうございました。お陰様で香蘭に合格することができました。

コンパスの先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。 

地方からの受験で、地元の四谷大塚準拠の塾に通ってはおりましたが、

首都圏は最難関校しか対策授業がなく、志望校では無い学校の過去問を

解かされる日々にとても不安を感じておりました。秋にようやく香蘭の

過去問を解いてみて、あまりの問題の相性の悪さに娘も「問題が合わな

さすぎる！！」とモチベーションもすっかり下がってしまいました。 

インターネットの掲示板でコンパスさんのことは知ってはいたのです

が、香蘭の最後の学校説明会でパンフレットをいただき、１２月に入っ

てからギリギリで添削を始めました。遅すぎるスタートで、のんびりし

た娘は最後の回までは添削を提出することが出来ませんでしたが、一緒

に購入した問題集、特に「の克服」は頑張っていました。入試の当日

まで、もっと早くコンパスさんを始めていれば……と残念な気持ちでお

りました。添削は最後の回まで提出できませんでしたが、Ｖ講義やジャ

ストミート模試に参加し、「香蘭の対策をした！」と思えたことが、娘

の自信と安心になって、本番でいい結果につながったのだと思います。

丁寧な添削指導とお電話や訪問した際のあたたかな応対、入試直前にい

ただけたお手紙の素晴らしいお言葉にとても心をうたれ、コンパスさん

に出会えた事を心より感謝しております。 

入試当日は香蘭人形とともに、FLEX の香蘭生の写真の載ったお手紙、

「最後の急坂を駆け上がる君へ」とジャストミート模試の結果をお守り

がわりに娘に持たせ「試験場に向かう君へ」は、私が大切に持って行き

ました。進学先で悩んでしまった際、おもわずコンパスさんに相談して

しまったのですが、それもそんなあたたかさに信頼を感じていたからだ

と思います。本当にありがとうございました。 

塾嫌いだった娘ですが、「香蘭に入学したらコンパスに通いた

い！！」と言っております。「中学生に FLEX はないかも……」と言っ

てありますが、もし通塾することになりましたら、是非また宜しくお願

い致します。 

 

★ 何度も同じ形式の問題を解いたことが大きな力に ★ 

ありがとうございました。今、入学を楽しみに毎日を過ごしておりま

す。もともと国語を苦手としておりましたので、心配ではありました。

当日、緊張の魔物におそわれたのか、本人の感覚で３０点ぐらいしかと

れなかったと言っていました。書けたはずの漢字も、空欄のまま出して

しまったようですので、相当にひどい点だったと思います。２時間目の

算数は、危機感を持って挑んだお陰で過去にない出来栄えだったそうで

す。いつも捨て問にしていた の③④もこなし、さらに計算問題の

見直しもできたとのことです。本人の表現では算数は「コンパスの教材

のときのように出来た」そうです。何度も何度も香蘭の形式で新しい問

題を解いてきたことが、大きな力になったと思います。それでなければ

大失敗の国語をカバーできる程の算数の力は生まれなかったと思います。

ありがとうございました。（塾では２科受験のお友達が少なく心細く思

っていたようです。でもコンパスでは香蘭を目指す２科受験のお友達に

出会えたのも良かったようです。） 

 

★ ここまでやったのだから大丈夫 ★ 

お陰様で第一志望の香蘭女学校に合格をいただくことができました。

受験直前までコンパスさんの教材を何度も何度も解き、「ここまでやっ

たのだから大丈夫」という気持ちで当日をむかえました。大変親切で丁

寧なご指導に感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ ４教科全て本当に参考になりました ★ 

この度はコンパス教育センターの先生方のおかげで無事に香蘭に合格

することができました。ありがとうございました。 

以前から香蘭の説明会に足を運ぶたびに、コンパスのパンフレットを

いただいて帰り、なんとなく気になってずっと保管していました。そし

て６年生の夏も過ぎ、過去問を解くだけでは不安になり、ふとコンパス

のパンフレットを読んでみたところ「今一番欲しい教材はこれだ！」と

直感がはたらき申し込みさせて頂きました。通信添削会は毎回戻ってき

た個人講評の合格可能性を見ては親子で一喜一憂していました。ていね

いな添削に本当に感謝しております。 

１月に入ってからぴったりテストや入試直前完成テストを時間をきっ

ちりはかりながら解き、点数をつけてはまた親子で一喜一憂していまし

た。４教科全て本当に参考になりました。特に娘は算数が苦手だったの

で、コンパスの教材を何度も解いたことが、試験当日の緊張を少し和ら

げてくれたのではないかと思います。本当にお世話になりました。あり

がとうございました。 
 

★ 香蘭対策の講義・教材について ★ 

●ダイジェストゼミからジャストミート模試まで、１２月・１月とほぼ毎週ありましたの

で、迷いなく準備をすすめることができました。日程・時間の長さ共にとても良いと思

います。 

●直前教材は冬休みから始めたのですが、入試前日まで計画通り負担なくこなせる分量で

した。（追い込みとなり理・社の時間、併願校の過去問もあるので）国語→４０文が内

容的にも良かったです。移動の時も数枚持ち歩き電車の中で自ら読んでおりました。今

後も利用したいと思います。算数→の克服、一行問題演習、９／２９のの克服テキ

ストのやり直しを年内に済ませ、出来なかった問題を１つにしたオリジナルノートをつ

くり、弱点克服のために直前までくり返しました。やに関しても解説が分かりやす

いとのことでした。 

●夏期講習の日程が塾と重ならず受講できて良かったです。正直なところまだ香蘭を第一

志望に決めていたわけではなかったのですが、授業内容も分かりやすく算数が苦手な娘

が「香蘭の算数問題は解いていて楽しい」と言っていたのが印象的で「問題と相性がよ

いのかもしれない」と思いました。相性というものが実際あるのか分かりませんが算数

の苦手意識がなくなったのがこの講習でした。国語も含め先生方の解説が分かりやすい

と沢山ノートをとっていました。家が遠く周りに通っている知り合いもいなかった為、

香蘭の先生には聞きづらいこと等も知ることができ、また唯一気がかりでした通学の不

便さも６日間色々なルートを試したことで解消されました。 

●講義はどれもとてもよかったです。夏期講習の国語の授業で（希望する生徒の）記述問

題への解答を先生が一人一人コメントしてくれたことが、娘の心に残ったそうです。 

●夏期講習はちょうど塾が休みの期間で良かったです。その期間毎日家で１日勉強するの

は大変だったと思います。 

●入試直前に、個別で３回学習させていただきました。それまで少し理解不足だった部分

に関して、丁寧な説明をいただき、また最終日には、温かな励ましのお言葉で送り出し

ていただき、親子ですごく気持ち良くテストに向かえました。個別指導は本当に効果を

実感しております。 

●過去問道場に４回参加しました。丸１日は長いかと思いましたが、１日に集中して香蘭

対策が出来、良かったと思います。Ｖ講義では、１月受験をしていない代わりに、本番

さながらに練習できたので良かったです。結果も良かったので自信がついたようでした。 

●Ｖ講義は開催時期が一月のお試し受験の時期と重なるので、日程の調整が必要でした。

内容は濃くとても為になったようですが、一日でテストから講義まで全てをこなすので、

少々体力的にきつかったようです。でも、特に国語の授業は楽しかったそうです。 

●個別指導を受けさせて頂きましたが、はじめての授業の時、「先生の説明がすごくわか

りやすいの！」と喜んで帰ってきた時の表情は忘れることができません。大変お世話に

なりました。ありがとうございました。 

●直前対策教材は志望校対策をどうしたらよいのかわからなかったので、「これさえくり

返しやれば大丈夫」という安心感があり、計画が立てやすかった。算数は、他校の対策

にもなったと思います。 

●より実践的な入試対策ができて良かったです。本人もかなり自信がついて安心して本番

に臨めました。 

●Ｖ講義とジャストミート予想模試、ダイジェストゼミの第４回を受講させて頂きました

が、実際に香蘭を第一志望にしている他の受験生の方々とご一緒したことで、より一層

気持ちがひきしまったようです。娘にいろいろ聞いてみたところ、問題を解く時間がい

つもの塾に比べると少し長めに感じたようです。それが悪いというわけではなく、落ち

着いてゆっくり解く事ができたと言っております。 

●１２月から添削を始めたので、２つしか参加出来ませんでしたが、香蘭に的をしぼった

講義で大変よかったようです。埼玉受験をしなかったので、ジャストミート模試を本番

の練習として受講させて頂きました。 

●ジャストミート模試とＶ講義だけの参加でしたが、子供には本当にためになったようで

す。ありがとうございました。もっと早くからいろいろな講習会に参加させていただけ

ばよかったと後悔しました。でも合格できたので良かったです。 

●国語長文４０がとてもよかった。受験が終わった後も、もう一度読み返したいと思う。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

★ コンパスのおかげで大きな自信をつけることができました ★ 

お陰様でこの度、香蘭女学校の合格をいただくことができました。コ
ンパスの先生方には、大変感謝しております。 

５年生の秋に地方より転校してきて、塾に通いたい、受験したいと言
い出したのが５年生の１１月。１２月に香蘭の説明会に参加し、絶対に
この学校に行きたいと香蘭一筋で頑張りました。塾では勉強開始が遅か
ったので、個別指導でしたが、算数メインでしたので、国語には物足り
なさを感じておりました。そんな時に、夏期講習の案内を頂き「これ
だ！」と思いました。娘は初の集団授業で最初は不安そうでしたが、帰
ってきたときには、「とても分かりやすかった！！」「ためになる！」
と感激しておりました。 

その後、ダイジェストゼミや過去問道場でもお世話になり、国語の力
は、ほぼコンパスさんだけでしっかりとつけることができました。算数
は、過去問とコンパスさんの教材のの部分を何度もくり返しました。
また直前に送っていただいた「試験場へ向かう君へ」を試験前に読み、
心を落ち着かせたそうです。 

最後の最後まで、このようなお気遣いをしてくださり、親子共々感激
いたしました。コンパスの先生方のおかげで、大きな自信をつけること
ができました。本当にありがとうございました。 
 

★ 十分な対策をとればきちんとした結果が出る ★ 

おかげさまで合格できました。模試の成績だけから判断すると、チャ
レンジともいえる受験でしたが、香蘭対策を十分にやったおかげで、直
前にはかなりの自信を持つまでに至りました。 

特に力を入れたのは算数の対策です。ここでほぼ満点を取ることが
できれば、合格の可能性が非常に高くなります。ある程度の基礎学力を
付けた１１月以降に、コンパスの教材を集中的にやれば、算数は万全
の力をつけることができます。また、ここで身につけた力は、の大
問にも効果を発揮します。また、各種の講習では、香蘭志望者だけが集
まるので、心構えをするうえでも有効でした。 

試験会場では、講習で顔見知りになった受験生を多く見かけて、気後
れすることなく試験に臨めたようです。試験会場から戻ってきた娘は、
やるべきことをやり切った充実した表情をしていました。十分な対策を
して試験に臨めば、きちんとした結果が出る、ということを体感した受
験生活だったと思います。この貴重な経験を礎えに中学・高等の６年間
を充実したものにしてもらいたいと願っております。 

コンパスの先生方には感謝してもしきれないくらいです。本当にあり
がとうございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 模試の結果が「再考」でも諦めなかった ★ 

先日、香蘭の合格を無事いただきました。ホームページで番号を見つ
けた時は家族で抱きしめあって喜びました。２年前の説明会の帰りにパ
ンプレットをいただいてから、６年生になったらお世話になろうと決め
ておりました。中学受験塾には通っておらず、個人塾に週２日、算・理
で通い、あとはコンパスの教材をくり返しくり返し進めてまいりました。 

毎日遅い時間まで塾に行き、大量の宿題に追われるようなことをして
まで受験をしたくないと思っておりましたので、私達にとってコンパス
さんに出会えたことは本当に理想的な受験をすすめるための最高のチャ
ンスをいただいたようなものでした。第一志望は香蘭と決めておりまし
たので、とにかく香蘭の入試問題を解けるようにと的をしぼったことが、
娘に良い結果を運んでくれました。大手受験塾の模試も受けておりまし
たが、いつも「再考」「２０％以下」ばかりです。ですが、偏差値は気
にしない、情報を得るための模試とわりきって受けることにしました。
１２月に受けた最後の模試も「再考」です。受験塾の結果だけを信じて
いたら香蘭受験などとても無理だとあきらめていたことでしょう。 

コンパスさんの教材に対しては娘は１２月になりようやく、そして急
に点数がとれるようになりました。「合格９０％」の結果をいただくこ
ともあり、なんとかいけるのではと娘も自信がついてきた様子でした。
とにかくコンパスの先生が９０％とおっしゃっているのだから大丈
夫！！と信じて当日は会場へとむかって行きました。そして「合格」を
いただき、娘の喜んだあの笑顔は忘れることができません。本当にあり
がとうございました。 

コンパスさんに出会っていなければ、娘の香蘭合格は無かったとはっ
きり申し上げることができます。まだ１２歳の子供です。目標が決まれ
ば、最小限の必要な勉強だけで受験を乗り切り、子供が疲れきってしま
わないようにしてやることが、大切なことだと思います。また、本番１
０日程前にいただいた励ましのお手紙も胸に響きました。今度も先生方
のご活躍を心よりお祈り申し上げます。ありがとうございました。 

 

★ 入試形式に慣れることができました ★ 

この度は大変お世話になり、ありがとうございました。おかげさまで、
無事に合格することができました。 

香蘭を第一志望校に決め、ネット検索をしたところ、コンパスがとて
も良いという口コミを見つけ、受講させて頂きました。４回の添削問題
は大手の塾に通いながらでも、取り組みやすく、また繰り返し解くこと
で、入試形式にも慣れることができました。添削では、大変心のこもっ
たお言葉も添えて下さり、本人のやる気と自信につながりました。本当
にありがとうございました。 

 

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、原文のまま紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人

情報が含まれております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、お名前、ご住所等の掲載は控えさせていただきました。 

香蘭合格通信添削会から  平成２６年春  に合格した皆さんからの声 

◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆ 

今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意

しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、 

コンパスのＨＰ http://compasseducation.sakura.ne.jp

をご参照下さい。     ℡０３-３７８４-４０１０ 



 

★ コンパスの教材は大切な思い出の品 ★ 

ご報告が遅くなり申し訳ございません。おかげ様で香蘭より合格を頂

きました。いち早くお伝えするつもりでいたのですが、気が抜けてしま

ったのか疲れが出てしまいました。受験生活から解放され娘は潔くこれ

までのテキストやノート等の処分をしています。でも「コンパスの教材

やノートはずっととっておく」とのことです。もし合格していなかった

らどうしたか尋ねてみましたら「それでもとっておいたと思う。これは

捨てられないよ」と申しておりました。私にとってもこれらは大切な思

い出の品となりました。 

そちらまでは家から少し遠かったのですが、電車の中で長文を読んだ

り、時には図形の問題をじっくり考えながら、そして香蘭に通学する時

はどのルートにしようか、などと親子で話しながらコンパスに通ったこ

とも密な時間だったと思います。先生方、本当にありがとうございまし

た。 

初めて香蘭を訪れたのは娘が４年生になった時でした。進学校で育っ

た私はすっかりとあの優しい空間に魅了され「わが子にはこのような環

境に身をおかせたい」とその時に受け取ったコンパス教育センターのご

案内を大切に保管しておりました。６年生になるまでの間、他校にも足

を運び娘は香蘭以外にも入りたいと言っている学校はあったのですが、

勝負の夏と言われる夏休みを有効に使いたいと、確か案内の中に香蘭対

策の夏期講習があったことを思い出し合同説明会、シュミレーション模

試に伺ったのが貴社とのご縁の始まりでした。 

夏期講習のテストで苦手なはずの算数が高得点だったことが嬉しかっ

たようで、９月に入り「算数の克服」の１日講座のご案内を頂いた時

も意欲的でした。香蘭の入試問題に限らず、この頃算数の力がぐっとつ

いたと思います。やはり第一志望は本人が決める形にすることを望んで

おりましたので、２／１の受験候補の学校の文化祭は全て再度行き、最

終的に「やはり香蘭に通いたい」と第一志望に決定した時は（正直ホッ

としました）既に入試本番まで１００日をきってしまっておりました。 

塾の宿題、他校の添削等と並行しながらダイジェストゼミでは頭がパ

ンクしてしまうかと懸念しましたが、内容がしっかりとポイントの絞ら

れているものでしたので逆にスッキリと整理されたようです。何より

「先生の解説が分かりやすくて時間もあっという間だった」と娘の感想

です。Ｖ講義の時のものも合わせ、全てが残り一週間の追い込みの時に

非常に重宝致しました。 

その他直前対策教材も合わせ、算数はできなかった問題（特に）を

コピーしたものを貼り合わせたオリジナルノートを作ったことで、本人

の苦手とする問題がより明確にとなりやるべきことを絞ることができま

した。 

入試前々夜「入試、明後日なんだね」と自分で言い出した後、急に怖

くなったのか泣き出してしまったりもしましたが、前日にはＶ講義の時

にいただいた細かいアドバイスにもう一度目を通させ、その後合格確認

テストで締めくくり、自信に変えられたようです。 

当日全てを終えて戻ってきた娘は意外にもすっきりとしておりました。

社会と大の苦手な理科がよくできた、面接が楽しかったとのことでした

が、緊張がおさまらず試験（国語）が始まってからお腹が痛くなりトイ

レに行かせてもらったと聞き、言葉を失いました。「時間配分していた

から大丈夫。全部埋められた。まさか詩が出るとは思わなくてビックリ

したけど」「算数は（立体図形）の③④ができなくて捨てた。でも

分からないのがあった。（推理）がなぁ…。もしかしたら４つとも合

っているかもしれないし、全部間違えているかもしれない。でも、でき

たところは見直してへんなミスはしてないから！」とのことでした。親

としては安心できませんでしたが、ただ本人が問題の内容をよく記憶し、

客観的に見られている様子は伺えました。これは過去問をただくり返す、

というだけでは身につかなかったと思います。面接は８人のグループで

試験監督の先生が数学の先生だったらしく、算数のテストの感想を聞か

れたそうですが、みなさんが自信ない、難しかったと答えていたそう

です。私も発表まで本当に不安でおりました。 

私にとってもコンパスの先生方の温かい励ましのお言葉、教材の質、

テストの評価、全てが待っている間の支えとなりました。本当にありが

とうございました。先生方のご指導に深く感謝しております。やはり貴

社なしに合格はなかったと思います。いつかは又、香蘭生の特設コース

の FLEX でお世話になりたいと思っております。 

 

 

 

★ 香蘭に特化した指導に感謝 ★ 

香蘭女学校合格させていただきましたので、ご報告申し上げます。 

姉が香蘭生ということで早くから本人も第一志望は香蘭と決めていま

した。大手の塾に通っていましたが、そちらでは香蘭に特化した指導は

ないので、コンパスをはじめさせていただきました。塾の日曜ゼミ、宿

題に追われ、中々通信講座もできませんでしたが、最後の１カ月は過去

問とコンパスの教材を優先に取り組みました。コンパスの１月の模試も、

受験する方は香蘭受験生のみという状況で、どれだけ点が取れるかとい

う目安によかったです。通信の添削もていねいで分かりやすいと本人も

話していました。 

香蘭ならコンパスという評判は耳にしていたので、早くからコンパス

でと気が急いていましたが、やはり塾で過去問が解けるレベルになって

から、コンパスの教材に取り組むのが効果的だと思いました。ご指導い

ただいた先生方、本当にありがとうございました。 

追伸 試験直前にいただいたお手紙、受験だけでなく勉強することの

大切さを説いた文が心に染みました。ありがとうございました。 

 

★ 先生方の温かいサポートのおかげです ★ 

このたびは本当にお世話になりました。塾に行かず、家で受験勉強を

していた娘にとって、夏期講習でご一緒させて頂いたお譲さんと仲良く

なったことが大きな励みになったようです。 

伴野先生には、国語の個別指導で大変お世話になりました。先生とじ

っくり２時間勉強することで、集中力と読解力がかなりついたように思

います。娘のミスの傾向もいち早く見つけて頂き、本人もその点を意識

して、試験に臨んだと言っておりました。見藤先生には、過去問の分か

りづらい点を丁寧に教えて頂き、大変助かりました。先生のご指摘どお

りの問題をくり返し勉強することで、試験当日も落ちついて問題を解

くことができたようです。また、添削についても申し分ないぐらい丁寧

にして頂き、娘も添削結果が郵送されるのを楽しみにしていました。 

合格まで山あり谷ありの３年間でしたが、ふり返ってみるとあっとい

う間の３年でした。娘と一緒に勉強して、第一希望の学校から合格を頂

き本当に幸せです。これも先生方の温かいサポートのおかげです。心か

ら御礼申し上げます。 

 

★ コンパスの教材を何度も繰り返しました ★ 

おかげさまで香蘭に合格することができました。いろいろと相談にも

のって頂きありがとうございました。 

説明会でコンパスのパンフレットを頂き、６年になったらお世話にな

ろうと決めていましたが、想像以上に塾との両立は難しかったです。で

すが、参加できた講座でお話ししたお母様方は感じの良い方ばかりで、

ますます香蘭に入りたくなりました。大手模試での香蘭合格率はずっと

８０％が取れていたため油断してしまい、勉強のペースを上げられない

まま１１月に本格的に過去問を始めると、合格最低点に全く届かない年

度もあり一時期はどうなることかと思いました。 

国語で相性の悪い文が出た時のため、算数でよい点を取るしかないと、

過去問１０年分、コンパスの本講座、直前教材の間違えた問題をできる

ようになるまで繰り返しました。大問・は取れても大問を沢山

間違えたり、１月に入ってから５年のテキストに戻って勉強したりとど

うなるかと思いましたが、冬休み以降、本当によくがんばっていました。

入試直前にはたぶん大丈夫だろうと思うところまでいけましたが、２科

重視の香蘭が第一志望だからと理社の手もぬいたりせず、全教科で合格

点をとるくらいの勉強をしなければいけなかったと反省しました。 

今は制服採寸などの手続きも終え、娘も毎日とても楽しそうに過ごし

ております。本当にどうもありがとうございました。 

 

★ 先生の力強い言葉に励まされました ★ 

ジャストミート模試とその後に受けさせていただいた個別指導（土曜

日に無理に日程を組んでいただきました。本当にありがとうございまし

た。）がとってもよかったと思います。先生に「大丈夫」と言っていた

だいたので、安心して本番に臨むことができたと思います。普段説明会

に参加するときは、学校の前で配られるパンフレットをもらうことはな

いのですが、一瞬の偶然に運と縁があったのだと思います。どうもあり

がとうございました。さらなるご発展をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 香蘭の出題形式に慣れることができました ★ 

５年生の春にはじめて香蘭の説明会へ行った時にコンパスの資料をい

ただきました。その後受験準備をすすめて行きましたが、娘は香蘭以外

の学校にはあまり興味を示さずそのまま第一志望校として考えるように

なりました。塾での偏差値的には実力相応校だとは思っておりましたが、

６年生の夏休みを過ぎた頃に学力の伸びが見られず、本人も少し自信を

無くしかけてきました。そんな折、香蘭の説明会では、先生方が過去問

をよく解いてくることが合格の鍵だと強調され、例年パターンをあまり

変えずに出題されていることも分かりましたので、以前にいただていた

コンパスの資料を思い出し入会をいたしました。 

幸い添削の申し込み開始時期に近かったので、４回の添削は月に一回

位のペースで余裕を持って提出できました。コンパスのテキストを通し

て娘も香蘭の出題傾向には慣れてきたようでしたし、難関校を受験する

人たちと同じ問題を解く塾の模試では自信を失いかけておりましたが、

香蘭の問題とは相性も良かったようで、毎回の添削結果についてくるコ

メントに随分勇気づけられていたようでした。直前対策教材は時間的に

難しく全てを解くことはできませんでしたが、それでも算数はとても効

果的だったと思います。１月のＶ講義はお試し受験の時期と重なったの

で迷いましたが、塾の模試も終わってしまっている時期に本番に似た形

式のテストを受け、本人も自信が持てたようでした。 

香蘭の試験は一回きりですので本人も私もドキドキでしたが、２科目

めからは落ち着いて取り組めたそうなので、コンパスでの同形式の問題

を解いていたことも効果的だったのではないかと思います。また、親と

いたしましては、２月１日直前に送られてきました「試験場へ向かう君

へ」に記されていた言葉が本当に温かく、通信という形で、直接指導を

受けてはおりませんでしたが、先生方の応援の言葉に感激いたしました。

本当にありがとうございました。 

他校には興味を持たず、香蘭に入りたいという一途な娘の思いが無事

に実を結び、今は４月からの新生活に胸をふくらませている姿を見るに

つけ、コンパスの扉をたたいて本当に良かったと感じています。短い間

のおつきあいでしたが、ありがとうございました。 

 

★ 講習会に参加して良かった ★ 

この度は無事香蘭女学校に入学が決まりました。通信講座だけではな

く、夏期講習からコンパスに通う形の講座に参加させて頂きました。夏

期講習では同じゴールを目指す、良き友人・ライバルに巡り会うことが

でき、受験勉強の励みになったようです。講座参加を決めたのは、在学

生のお母様でもある友人からコンパスの実績、在学生にも通っている生

徒さんが多いという評判を聞いたからです。実際、試験会場ではコンパ

スでお見かけした生徒さんを何人か発見し、娘の緊張もほぐれたようで

す。娘には、これからも、せっかくついた勉強習慣を維持して充実した

学生生活を送って欲しいと思います。ご指導ありがとうございました。 

 

★ 試験直前の個別指導が合格の決定打になりました ★ 

先生方、お疲れ様でございます。この度、娘は無事香蘭女学校の合格

をいただく事ができました。今、この様に良い報告をさせていただける

のは、ひとえにコンパス教育センターの先生方のおかげだとひしひしと

実感いたします。 

娘は算数を苦手としており、週テストや組分けテストでの結果も上が

ったり下がったり乱高下が激しく、このまま２月１日をむかえるのは今

一つ不安でした。思いきってコンパス教育センターに電話させていただ

いたところ、とても丁寧に説明して下さって、納得して香蘭アヘッドか

らはじめさせていただきました。夏休みの講習会もお盆の時期で通える

日程だったので参加させていただき、香蘭の生徒さんのお話をきかせて

いただく時間もあり、勉強だけの収穫でなく、気持ち的にもとても良い

影響をいただきました。通信添削は申し訳ないくらいこまかに書き込み

していただき、とても分かりやすく役立ちました。 

１月の下旬には３回個別指導をお願いしましたが、娘の苦手な算数を

親身になって教えていただき、その個別がとても重要な合格のための決

定打になったことは間違いありません。２日に発表で番号を見たときに

は、家族で大喜びしました。本当にいくら感謝しても足りないと思いま

す。重ねて、有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 類似問題に数多く触れることができました ★ 

秋からの５ヶ月という短い間でしたが大変お世話になりました。香蘭

女学校を第１志望に考えている御家族にとっては、これほど心強い味方

となってくださる塾は他にないと思います。過去問以外で、類似問題に

数多く触れることができ、本人にとっては大きな大きな自信に繋がりま

した。添削指導も非常に丁寧で、毎回返却されてくるのを楽しみに待っ

ておりました。１２月からの日曜日のダイジェストゼミ、１月のＶ講義、

１時間半の通学時間をかけてでも通わせていただいた価値は充分にあっ

たと思っております。これからも、香蘭を第１志望に考えている皆様の

ために、更なる御活躍をお祈り致しております。 
 

★ 香蘭を受験される方にはお勧めです ★ 

お陰様で無事合格できました。添削講座で返信されてくる成績の「合

格可能性」は娘にとって、プレッシャーでもありましたが、最後には励

みとなってがんばれたのだと思います。塾と重なり、過去問道場２回目

とジャストミート模試しか受けられなかったのですが、２回とも内容が

濃く、過去問をスムーズに解いて進むことができました。娘の努力と頑

張る様子を見て、私達両親も願書提出日には４時半から校門前に並び、

一桁の受験番号を頂き、当日の面接も早く終わり、午後入試も余裕をも

って出掛けることができました。今後（来年？）香蘭を受験なさる方に

は、必ず御社の講座をお勧めしますね。 
 

★ コンパスの算数は香蘭の出題形式そのもの ★ 

コンパス様に申し込んだのは秋頃でしたので、大手塾に通っていて時

間もなかなか取れず添削問題を全て出すことができませんでした。でも

過去問を一通りやり終えた後、練習問題として特に算数のぴったりテス

トと添削問題をくり返し勉強しました。算数は香蘭の出題形式そのもの

で役に立ちました。問題に慣れてきてからは時間配分にも気をつけて解

きました。入試直前テストでは今までの練習の成果を出すことができ、

自信を持って当日に臨むことができました！コンパス様の教材と本人の

頑張りで憧れの香蘭に合格することができ親子で大喜びしています！あ

りがとうございました！ 
 

★ 人が変わったように受験勉強に取り組むようになった ★ 

香蘭女学校、合格を頂くことができました！４年生から始めた受験勉

強ですが、ずっと成績がふるわず、このままでは香蘭を受験するとこさ

え、ままならない状況でした。やみくもに数多くの問題を解いて、もが

いている中、秋にコンパスに出会い、ガラッと変わりました。第１回の

返却からとてもわかりやすく丁寧に赤い字がびっしり書かれていて、娘

も「とてもわかりやすい！」と喜んでおりました。その頃からでしょう

か、何をやるべきなのかだんだんわかってきたらしく、人が変わったよ

うに受験勉強に取り組むようになりました。すると徐々に成績にも表れ

てきて、今までずっと香蘭の合格率２０％以下だったのが、６０％まで

上がる様になりました。直前の一週間は、学校でインフルエンザが流行

っていたため、休んで自宅学習にしましたが、最後の最後までコンパス

の直前対策教材を繰り返し解いていたようです。当日はいつになく緊張

してしまったとの事でしたが、それでも合格をいただけたのはコンパス

のおかげです。本当に出会えて良かったです！ありがとうございました。 
 

★ 充実した６年間を送れることが楽しみです ★ 

添削講座でのご指導をありがとうございました。無事、合格をいただ

くことができました。当日の試験問題は、本人にとっては得意な問題が

多く出題されたという事で、しっかりとした手ごたえがあったようです。

しかし、合格発表まではドキドキで２日目の受験を受けていました。ホ

ームページで合格がわかると大喜びで学校の合格発表場所へ向かい、自

分の目で確認し、合格を実感していました。添削では、毎回ていねいな

コメントに励まされていました。得点もかなり取れていたのですが、塾

で行われていた香蘭の過去問では、あまり得点が取れずなかなか合格点

を取れなかったので、コンパスさんの添削での高得点が信じられず、本

当に当日まで不安の様子でした。しかし、合格できたので本当に嬉しか

ったです。香蘭生となって充実した６年間を送れることを楽しみにして

います。本当にありがとうございました。 


